

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

179/002128

81288

- **¿Considera la Administradora única de RTVE que en los programas informativos y en los de “infoentretenimiento” de TVE se ha producido el suficiente y equilibrado contraste de opiniones respecto a la participación de los políticos, incluido el Gobierno, en la ayuda o no a combatir los efectos de la borrasca “Filomena” o solo se ha producido, como parece, una crítica al Partido Popular por la imagen de su presidente colaborando a la retirada de la nieve en la calle?**

Paso a responder su pregunta partiendo de la premisa que RTVE no critica ni al PP ni a ningún partido. Se limita a informar con noticias hechas por periodistas que trabajan para unos Servicios Informativos en los que siempre priman los principios de objetividad y pluralismo.

Los telediarios y <https://www.rtve.es/noticias/> han informado sobre el asunto que usted menciona, incluyendo las críticas del PP a la gestión del Gobierno sobre la borrasca.

<https://www.rtve.es/noticias/20210111/temporal-desata-nueva-guerra-politica-entre-gobierno-oposicion/2064887.shtml>

<https://www.rtve.es/alacarta/videos/telediario/21-horas-10-01-21/5757018/>

(MIN 55:30)

Por lo que respecta a los programas de Actualidad se ha ofrecido una información equilibrada con la participación de representantes de los distintos partidos y se ha debatido dando voz a todas las opiniones en nuestras mesas de tertulia.

La imagen citada del presidente del PP colaborando en la retirada de nieve se ofreció, igual que su visita al Centro de Emergencias, donde escuchamos sus declaraciones. También se pudo ver en nuestros programas de Actualidad a José Luis Martínez-Almeida, alcalde de Madrid, recorriendo la ciudad nevada en un coche y a Isabel Díaz Ayuso, presidenta de la Comunidad de Madrid haciéndolo en helicóptero, evaluando la situación.

Se informó de todas las actuaciones que se estaban llevando a cabo por parte de las distintas administraciones. Como ejemplos, en “La hora de La 1” se entrevistó al Consejero de

Transportes de la Comunidad de Madrid; al delegado del Gobierno en la Comunidad de Madrid; al ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, a la ministra de Defensa, y a Enrique López, consejero de Justicia e Interior de la Comunidad de Madrid, que informó de todas las acciones llevadas a cabo para retirar la nieve y permitir la movilidad.

Se entrevistó a responsables de las distintas administraciones y de distintos partidos con el objetivo de explicar a la ciudadanía lo que estaba sucediendo y las actuaciones que se estaban llevando a cabo por parte de todos los organismos implicados.

En lo que respecta a RNE, sin duda, ha habido una información amplia, contrastada, equilibrada y, sobre todo, de servicio público del temporal Filomena. Y desde el rigor que se nos exige como servicio público se ha entrevistado a los responsables de las comunidades autónomas más afectadas por el temporal.

En Madrid, a 10 de febrero de 2021

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


rtve
ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA
Rosa María Mateo Isasi